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全員協議会 会議録（要点筆記） 

     令和 元年６月２６日（水） 

午後 １時３０分 開会  

午後 １時４３分 閉会  

場所 ： 全員協議会室 

［報告案件］ 

１ 平成３０年度半田市各会計の決算見込みについて 

 山本卓美総務部長：資料に基づき説明 

  質疑なし 

２ 半田市地域福祉計画の計画期間延長について 

 新村隆福祉部長：資料に基づき説明 

 質疑なし 

３ 第１回半田市立半田病院・常滑市民病院統合会議について 

竹内甲司病院事務局長：資料に基づき説明 

中川健一議員：患者を始めとする地域医療からの視点が書いてありますが、今後具

体的に患者を始めとする地域に住んでいる皆さんからどのように話を伺いなが

ら進めていくお考えですか。 

竹内甲司病院事務局長：市民説明会については９月の第２回目の会議が済んだ後に

させていただきたいと思いますし、地域医療からの視点となりますと医師会から

の意見なども含んでおりますので、ここについては医師会の先生、会長さん方も

入っていただいておりますので、そういった意見は会議のなかで伺っていきたい

というふうに思っています。 

中川健一議員：２年後の３月に都市計画マスタープランの改訂があるわけですが、

市街地から病院への交通アクセスの問題等々、土地利用の計画の問題とマスター

プランの改訂とどのように連動していくのか教えてください。 

大山仁志建設部長：その視点も踏まえて今後マスタープランの作成の中で検討して

いくというかたちになります。 

中川健一議員：交通のルートについてもこの２年間で、病院にどういうふうに公共

交通をもっていくのかということもある程度目途はつけるということでよろし

いですか。 

榊原純夫市長：基本的な考え方ということで、最終決定ではありませんがこういう

ようなかたちでやらせていただくということはお示ししていけると思います。 

鈴木健一議員：市民に対してなんですけど、説明会を設け情報発信とありますが、

市民の声を聞くという場は考えていらっしゃらないのですか。 

榊原純夫市長：説明会の中で市民の皆さんのご意見は承りたいと思っています。 

午後 １時４３分 閉会 


